



**Einladung
zum
Vortrag
" Musik und
Gehirn "**

"Musik und Gehirn"

Es gibt kaum einen Menschen, der nicht irgendeine Art von Musik liebt. Die einen erfreuen sich an Ländler, andere an Schlager und wieder andere haben es mit Jazz oder klassischer Musik.

Doch aus welchen Gründen spielt die Musik für uns Menschen so eine grosse Rolle? Weshalb handeln die meisten Liedtexte über die Liebe? Welche Kommunikationsform existierte zuerst in der Menschheitsgeschichte, die Sprache oder die Musik? Was für eine Bedeutung hat Musik für das menschliche Gehirn?

Der Neurologe Daniel Zutter wird zusammen mit dem Duo Las Argentinas (Gesang und Piano) diesen Fragen in einem rund 60-minütigen Vortrag auf den Grund gehen.

Mittwoch, 5. Februar 2020

18.30 Uhr, Mehrzweckhalle

Rehaklinik Zihlschlacht

Eintritt frei - Kollekte